

# *Analizan en Cuba proyecto para mejorar infraestructura aeroportuaria*

---

Image not found or type unknown

**Aeropuerto de La Habana**

La Habana, 30 sep (RHC) Cuba desarrolla hoy un ambicioso proyecto de infraestructura aeroportuaria dirigido a fortalecer la seguridad operacional de la aviación y facilitar los servicios de navegación aérea y de carga.

El Consejo Interinstitucional que, bajo la conducción del Ministerio de Economía y Planificación (MEP), evalúa periódicamente la marcha del Plan Nacional de Desarrollo Económico y Social hasta el 2030, valoró el jueves no sólo cuanto se ha hecho como parte del Macroprograma Infraestructura en esa rama,

sino posibles fuentes de financiamiento en aras del cumplimiento de los objetivos y de la sostenibilidad.

Recuperar y renovar los equipos de Cubana de Aviación con una flota aérea sostenible, eficaz y segura; así como completar y renovar con un grupo de aeronaves de servicio a la agricultura forma parte de lo analizado por el Consejo Interinstitucional en presencia de Eduardo Rodríguez Dávila, titular del Transporte, y de Roberto Rangel Ortega, viceministro del MEP; Armando Daniel López, presidente del Instituto de Aeronáutica Civil de Cuba (IACC).

De acuerdo con la Agencia Cubana de Noticias, entre los asuntos abordados se puntualizaron entre los resultados en 2023 la ampliación y modernización del Aeropuerto Internacional José Martí, y los trabajos relacionados con el financiamiento, diseño y proyecto de la ampliación de la Terminal No. 3.

Aumentar la capacidad de operación de pasajeros y aeronaves, mejorar los estándares de seguridad y calidad de los servicios en las instalaciones, y lograr una modernización tecnológica, que permita el establecimiento de estándares más altos y competitivos a nivel internacional.

El proceso inversionista se extiende a la infraestructura aeroportuaria de polos turísticos como Varadero, Santa Clara y Cayo Las Brujas, y a los talleres de mantenimiento (Hangar) y de reparaciones, entre otras instalaciones, habida cuenta de que el país cuenta con 22 aeropuertos, diez de ellos internacionales, agrega la ACN.(Fuente: diario Granma)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/335501-analizan-en-cuba-proyecto-para-mejorar-infraestructura-aeroportuaria>



**Radio Habana Cuba**